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Bei der Bezirksmeisterschaft U16 war ich Wettbewerbsleiter. Es gab einige 

Unstimmigkeiten. Mehrere Fehler sind passiert. Der Bezirksjugendleiter Jakob Reiter ist 

daraufhin zurückgetreten. Das Amt hat jetzt Christian Rimsl übernommen.  

Aus diesem Anlass möchte ich darauf hinweisen, dass Meisterschaften nicht 

abgebrochen werden dürfen. Sollte das aufgrund irgendwelcher Vorkommnisse 

notwendig sein, müssen die fehlenden Spiele nachgeholt werden. 

Zu der nachträglichen Korrektur zur Satzung ging keine Rückmeldung der Vereine ein. 

Damit ist diese mittlerweile genehmigt und geändert. 

ASV Öberwössen hat abgemeldet 

Bei der Kreismeisterschaft Ziel gibt es keine Siegerehrung. Im Kreisausschuss haben wir 

beschlossen, dass wir zukünftig bei der Kreisversammlung die Siegerehrung 

durchführen. Das es eine Meisterschaft ist, gibt es für die 3 Erstplatzierten Damen und 

Herren statt Urkunden Nadeln. Die U14 bis U23 bekommen Urkunden wobei U14 und 

U16 wie gehabt bei der Trainingsrunde geehrt werden. 

Die Deutsche Meisterschaft der Jugend/Junioren war ein toller Erfolg. Da Jugendliche aus 

unserem Kreis herausragende Erfolge in der abgelaufenen Wintersaison erzielt haben, gibt 

es heute auch sehr viele Ehrungen. Ich bitte auch um entsprechende Aufmerksamkeit, 

damit die Erfolge auch entsprechend gewürdigt werden. 

Hinweis aus der TK: 

- bei Brotzeitturnieren haftet der Verein nur bei Unfällen im Rahmen seiner 

Verkehrssicherungspflicht. 

- Ab Oktober 2025 gibt es keinen Doppelabstieg mehr. Vereine, die nicht antreten, 

steigen in die unterste Kreisklasse ab. Über Ausnahmen (z.B. höhere Gewalt) 

entscheidet der Landesobmann. Damit will man verhindern, dass wenn durch einen 

Zwangsabstieg eine zusätzliche Mannschaft in eine untere Klasse kommt, dadurch 

ein weiterer Absteiger aus dieser Klasse entsteht. 

- Winter 2025/26 Herren 2. BuLi und Bayernliga wird auf 29 erhöht damit ein 

Aussetzer entsteht. Bei Damen wird auf 25 erhöht. 

Info aus Bezirksausschuss: 

- Greencards sind immer mit Spielerpass vorzuzeigen. Wenn der Stempel im Pass 

fehlt, ist dieser ungültig. 

- In diesem Jahr wird nicht nur die Jugendförderabgabe an Vereine mit Jugendarbeit 

umverteilt. Es wird großzügig aufgerundet. Soweit es der Kassenstand zulässt, wird 

zukünftig immer der Faktor erhöht. Das entscheidet jedes Jahr der 

Bezirksausschuss. 



- Weltmeisterschaft Weitschießen findet 2026 in Inzell statt. Ausrichter sind der EC 

Freilassing-Hoham und der EC Lampding. 

- Im Sommer 2026 gibt es für die Bayernliga einen neuen Spielmodus. Aus den 6 

Oberligen gibt es jeweils 2 Qualifikanten, in Summer also 12 Mannschaften. Diese 

12 Mannschaften spielen 4 Aufsteiger in die 2. Bundesliga aus. 

- In der Bezirksversammlung habe ich, nach vorheriger Abstimmung im 

Kreisausschuss, einen Vorschlag unterbreitet, wie wir den gleitenden Abstieg im 

Bezirk verhindern können. Die Kreisgrenzen müssten dabei aufgebrochen werden 

und Kreisligen nach regionale Gesichtspunkten eingeteilt werden. Eine 

entsprechende Initiative wäre vom BEV wünschenswert, wir könnten aber im Bezirk 

eine Vorreiterrollte spielen. Der Vorschlag wurde nicht von allen mit Begeisterung 

aufgenommen. Das wird in der nächsten Bezirkssitzung weiter diskutiert. 

Ein Winterwart wird gesucht. Es wäre schön wenn sich ein Interessent bei mir meldet. 

Palling, 10.04.2025 

Robert Gisser 

Kreisobmann 

 


